

## Circulaire d'information

**INFCIRC/1055**

28 octobre 2022

**Distribution générale**

Français

Original : anglais, russe

---

# Communication datée du 26 octobre 2022 reçue de la mission permanente de la Fédération de Russie auprès de l'Agence

1. Le Secrétariat a reçu de la mission permanente de la Fédération de Russie auprès de l'Agence une note verbale datée du 26 octobre 2022.
2. Conformément à la demande qui y est formulée, la note verbale est reproduite ci-après pour l'information de tous les États Membres.

MISSION PERMANENTE  
DE LA FÉDÉRATION DE RUSSIE  
AUPRÈS DES ORGANISATIONS INTERNATIONALES  
À VIENNE

Le 26 octobre 2022

N° 3951-n

La mission permanente de la Fédération de Russie auprès des organisations internationales à Vienne présente ses compliments au Secrétariat de l'Agence internationale de l'énergie atomique et a l'honneur de lui transmettre les informations ci-après, reçues du Ministère de la défense de la Fédération de Russie, concernant la situation à la centrale nucléaire de Zaporozhskaya, compte tenu des attaques incessantes des forces armées ukrainiennes.

Le régime de Kiev continue d'attaquer les territoires adjacents à la centrale nucléaire de Zaporozhskaya, cherchant à mettre hors service les importantes infrastructures et à intimider le personnel de la centrale, malgré les graves conséquences que pourraient avoir ces actes.

Entre le 14 et le 20 octobre, les forces armées ukrainiennes ont tiré à sept reprises au moyen de canons d'artillerie sur des entreprises industrielles et des bâtiments administratifs de la ville d'Energodar.

Le 18 octobre, les forces militaires russes ont réussi à repousser une attaque visant la centrale nucléaire de Zaporozhskaya par la partie ukrainienne, menée au moyen d'un véhicule aérien sans pilote équipé d'explosifs.

Le 19 octobre, une tentative des troupes fluviales ukrainiennes de débarquer sur la rive gauche du réservoir de Kakhovka avec une flotte de 37 bateaux pour s'emparer de la centrale nucléaire de Zaporozhskaya a été empêchée. Le même jour, pendant la journée, les forces armées ukrainiennes ont tiré 13 obus d'artillerie sur la partie nord de la ville d'Energodar. Les tirs d'obus ont été effectués depuis la localité de Marganets dans la région de Dnepropetrovsk, contrôlée par Kiev. Ces derniers jours, l'artillerie des forces armées ukrainiennes a mené des attaques massives visant la partie orientale de la ville d'Energodar, ainsi que des objets situés à proximité immédiate de la centrale.

On le voit, les provocations du régime de Kiev en vue de créer les conditions préalables à un accident d'origine humaine à la centrale nucléaire de Zaporozhskaya ne cessent pas.

La mission permanente de la Fédération de Russie prie le Secrétariat de bien vouloir diffuser ces informations auprès de tous les États Membres de l'AIEA dans les meilleurs délais.

La mission permanente de la Fédération de Russie saisit cette occasion pour renouveler au Secrétariat de l'AIEA l'assurance de sa très haute considération.

SECRÉTARIAT DE

L'AGENCE INTERNATIONALE DE L'ÉNERGIE ATOMIQUE

Vienne